
提案 

 

日付：2022/3/18 

 

件名 : 中原街道の中瀬と岡田の間の踏切を高架かアンダーパスにしてほしい 

1．問題、課題 : 

寒川町は圏央道へのインター入り口が 2 か所もあるのに相模線の踏切が閉まるこ

とで東名高速道路に早く乗りたい流通に携わる全ての車両が経済損失を被って利用

したくない道路に挙げられているのでは？例えば岡田、中瀬間にあるスーパーなかや

の踏切が閉まると寒川公民館入り口のバス停留所近くまで渋滞が発生、茅ヶ崎市芹沢

方面からだと東中学校入口よりまだ先まで渋滞してます。宮山のアンダーパスだけで

は追いつかないと考えませんか？寒川は車を運転しないと生活が成り立たたない町

民がいることを役場の方は調査したことはないですか？坂道あるのです。そしてそこ

に住宅街が存在しているのです。図書館建設の時も駐車場なんて不必要と意見した地

主で駅前に在住の高齢者がいましたが、全く時代遅れだと思います。これでは仮に大

手スーパーも出店に二の足を踏むのでは？新幹線誘致より必須問題ではないです

か？新幹線誘致にかけてる予算を道路交通整備にかけてほしいです。  
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回答 

 

＜中原街道の中瀬と岡田の間の踏切を高架かアンダーパスにしてほしい＞ 

【所管：都市計画課】 

 

 踏切についてのご提案ありがとうございます。 

 中原街道（県道 45 号・丸子中山茅ケ崎）の中瀬と岡田の間の踏切を高架かアンダ

ーパスにしてほしいという件につきましては、県道のため管理者が神奈川県となりま

す。また、踏切の管理につきましては管理者が JR 東日本となりますので、ご意見・

ご要望につきましては渋滞の状況等も注視しながら、神奈川県及び JR 東日本と情報

共有してまいりますのでよろしくお願いいたします。 


